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 المهنيون العرب 
 أعضاء في رسل بدفورد الدولية

 الأردن 11192عمان  921879صندوق بريد: 

 (962) 6 5151125تلفون: 

 (962) 6 5151124فاكس: 

 arabprof@apcjordan.com: البريد الإلكتروني

 

 

  المختصرة المالية المرحلية قوائمتقرير حول مراجعة ال

 

 

 السادة رئيس وأعضاء مجلس الإدارة

 المحدودة عامةالمساهمة الالشركة الوطنية لصناعات الألمنيوم 

 المملكة الأردنية الهاشمية  -عمان 

 

 ةـــمقدم

والتي تتكون  المحدودة كة الوطنية لصناعات الألمنيوم المساهمة العامةلشرلالمرفقة  المختصرة المالية المرحلية قوائملقد قمنا بمراجعة ال

 التغيرات في حقوق الملكية قائمةو ةالمرحلي الشامل الدخل قائمةوكلاً من  2025حزيران  30 في كما ةالمرحلي المركز المالي قائمةمن 

المالية  قوائمإن إعداد وعرض ال والإيضاحات حولها. ك التاريخللستة أشهر المنتهية في ذل ةالمرحليالتدفقات النقدية  قائمةو ةالمرحلي

المالية المرحلية هي من مسؤولية مجلس إدارة الشركة، وإن  قوائم( الخاص بال34) رقم لمعيار المحاسبة الدوليوفقاً  المختصرة المرحلية

 مسؤوليتنا هي إصدار تقريرا حولها استنادا إلى إجراءات المراجعة. 

 

 راجعةنطاق الم

(. تقتصر إجراءات المراجعة على الاستفسار 2410) رقم لقد تم قيامنا بإجراءات المراجعة وفقاً للمعيار الدولي الخاص بعمليات المراجعة

ت . إن إجراءاالمختصرة المالية المرحلية قوائممن المسؤولين في الشركة عن الأمور المالية والمحاسبية والقيام بإجراءات تحليلية حول ال

ننا المراجعة تقل بشكل جوهري عن إجراءات التدقيق التي يتم القيام بها وفقاً لمعايير التدقيق الدولية، وحيث أن إجراءات المراجعة لا تمك

المالية  قوائمالمالية، فإننا لا نبدي رأي تدقيق حول ال قوائممن اكتشاف جميع الأمور الجوهرية التي قد يتم الكشف عنها عند تدقيق ال

 المرفقة. المختصرة المرحلية 

 

 أساس النتيجة المتحفظة
 

إلى النصف بسبب  2021وحتى نهاية عام  2011قامت الشركة بتخفيض نسب استهلاك الممتلكات والمعدات والآلات منذ عام  -

( من نسب %75ن )ولغاية تاريخه بما لا يزيد ع 2022انخفاض الطاقة الإنتاجية المستغلة، وقد قامت بإعادة رفعها خلال عام 

                  الاستهلاك السابقة، الأمر الذي أدى إلى وجود تدني في قيمة ممتلكات ومعدات وآلات الشركة البالغ رصيدها الدفتري كما في

لمالية ( دينار، هذا ولم تقم إدارة الشركة باحتساب قيمة هذا التدني وعكس أثره على القوائم ا3,949,704مبلغ ) 2025 حزيران 30

 المرفقة.المرحلية المختصرة 
 

المرفقة ذمم مدينة قائمة منذ أكثر من عام مشكوك في تحصيلها يبلغ مجموعها المرحلية المختصرة تتضمن القوائم المالية  -

 ( دينار لم يتم أخذ مخصص لها، علماً بوجود قضايا منظورة  لدى المحاكم المختصة لمتابعة تحصيل هذه الذمم.140,250)
 
 

 المتحفظة  لنتيجةا

تجعلناا  جوهرياة أياة أماوريتباين لناا ستثناء ما ورد في فقرة أساا  النتيجاة المتحفظاة، لام ا، وبإجراءات المراجعة التي قمنا بهاإلى  ااستنادً 

ً  غير معدة المرفقةالمختصرة  نعتقد بأن القوائم المالية المرحلية  .المالية المرحلية بالقوائمالخاص  (34) لمعيار المحاسبة الدولي وفقا

 

 

 

 المهنيون العرب 

 أميــن ســــمــــــــارة 2025تموز  30 عمان في
 (184إجــــازة رقــــم ) 
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 الشركة الوطنية لصناعات الألمنيوم   

 شركة مساهمة عامة محدودة

 0302حزيران  03كما في  ةالمرحلي المركز المالي قائمة
 

 )بالدينار الأردني(
 

 
 

 رانحزي 30  

 2025 

 )غير مدققة(

كانون الأول  31

2024 

 )مدققة(

    الموجودات

    الموجودات غير المتداولة

 4,119,297  3,949,704   لاتآممتلكات ومعدات و

 8,017  5,286   حق استخدام موجودات مستأجرة

 -  47,500   شيكات برسم التحصيل تستحق بعد أكثر من عام

 81,927  81,927   استثمارات عقارية

 714,662  1,066,851   موجودات مالية بالقيمة العادلة من خلال قائمة الدخل الشامل 

 4,923,903  5,151,268   مجموع الموجودات غير المتداولة
    

    الموجودات المتداولة

 706,040  691,316   قطع غيار

 16,786  418,447   أرصدة مدينة أخرى

 3,382,660  3,010,000   بضاعةال

 1,361,847  1,321,587   ذمم مدينة

 1,465,553  1,452,262   تستحق خلال عام  شيكات برسم التحصيل

 2,051,680  1,461,382   النقد وما في حكمه

 8,984,566  8,354,994   مجموع الموجودات المتداولة

 4051385131  4052335030   الموجوداتمجموع 

    

    المطلوباتلملكية واحقوق 

    الملكية حقوق

 9,000,000  9,000,000   رأ  المال المصرح والمكتتب به والمدفوع 

 1,743,637  1,743,637   احتياطي إجباري

 45,108  45,108   إختيارياحتياطي 

 (34,865) 9,229   التغير المتراكم في القيمة العادلة للموجودات المالية 

 (870,325) (1,096,033)  كمة خسائر مترا

 9,883,555  9,701,941   الملكيةحقوق  صافي
    

    المطلوبات

    المطلوبات غير المتداولة

 1,220,000  999,000   تسهيلات ائتمانية تستحق بعد أكثر من عام
    

    المطلوبات المتداولة

 1,404,000  1,402,000   ة تستحق خلال عامتسهيلات ائتماني

 6,341  -   التزامات عقود إيجار

 510,268  537,355   ذمم دائنة

 884,305  865,966   أرصدة دائنة أخرى

 2,804,914  2,805,321   المتداولة مجموع المطلوبات

 4,024,914  3,804,321    مجموع المطلوبات

 4051385131  4052335030   والمطلوبات  الملكيةمجموع حقوق 
 

 

 

 

 وتقرأ مع تقرير المراجعة المرفق"المختصرة المرحلية  المالية قوائم( تشكل جزءاً من هذه ال3رقم )ال( إلى 1رقم )ال"إن الإيضاحات المرفقة من 
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 لشركة الوطنية لصناعات الألمنيوما

 شركة مساهمة عامة محدودة

 )غير مدققة( 0302حزيران  03للستة أشهر المنتهية في  ةالمرحلي الشامل الدخل قائمة

 

 )بالدينار الأردني(

 

 
 للستة أشهر المنتهية في للثلاثة أشهر المنتهية في 

 حزيران 30 

 2025 

 حزيران 30

 2024 

 حزيران 30

 2025 

 حزيران 30

 2024 

     

 2,995,277  2,428,665  1,815,171 1,094,271  صافي المبيعات

 (3,042,061) ( 2,506,640) (1,820,029) (1,141,003) كلفة المبيعات

 (135,81) (51,2,,) (  15828) (135,00) الخسارة  مجمل

 (182,721) (181,500) (108,208) (97,961) مصاريف إدارية 

 (37,971) (36,119) (19,345) (18,346) تمويل مصاريف

 (23,855) -  -  -  خسائر تدني بضاعة

 -  42,644  -  42,644  فوائد ودائع بنكية 

 5,946  28,799  5,946  28,799  توزيعات أرباح أسهم 

 9,234  (1,557) 9,234  (9,739) إيرادات أخرىصافي مصاريف و

 (0,35424) (0025,38) (44,5004) (4345002) الفترة خسارة 

     

     

 بنود الدخل الشامل الأخرى غير القابلة للتحويل لاحقاً لقائمة الدخل:
    

 (2,974) 44,094  11,255  68,686  التغير في القيمة العادلة للموجودات المالية من خلال قائمة الدخل الشامل

 (0,15402) (4845341) (43251,3) (005311) إجمالي الخسارة والدخل الشامل للفترة

     

     

     

 (35304) (35302) (35340) (35344) الفترةخسارة  السهم الأساسية والمخفضة منحصة 

     

 

 

 

 

 

 

 

   

   

 
 

 

 

 

 

 

 

 وتقرأ مع تقرير المراجعة المرفق"صرة المختالمرحلية  المالية قوائم( تشكل جزءاً من هذه ال3رقم )ال( إلى 1رقم )ال"إن الإيضاحات المرفقة من 
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 الشركة الوطنية لصناعات الألمنيوم

 شركة مساهمة عامة محدودة

 )غير مدققة( 0302حزيران  03للستة أشهر المنتهية في  ةالمرحلي الملكيةالتغيرات في حقوق  قائمة

 

 )بالدينار الأردني(

 

 

   خسائر التغير المتراكم في  حتياطي ا حتياطي ا رأس المال 

 المجموع متراكمة القيمة العادلة إختياري إجباري المدفوع 

       

 158805222  (8,35002) (015832) 125438  ,45,10530  153335333  4/4/0302الرصيد كما في 

 (4845341) (225,708) 44,094  -  -  -  إجمالي الدخل الشامل للفترة

 15,345114  ( 453135300) 15001  125438  ,45,10530  153335333  03/3/0302الرصيد كما في 

       

 4350225403  (3025142) (85043) 4125438  ,45,10530  153335333 4/4/0301الرصيد كما في 

 -  100,000  -  (  100,000) -  -  إطفاء خسائر 

 (0,15402) (276,151) (2,974) -  -  -  إجمالي الدخل الشامل للفترة

 -  15,455  (15,455) -  -  -  بيع موجودات مالية بالقيمة العادلة من خلال قائمة الدخل الشامل

 151,25112  (835444,) (035301) 125438  ,45,10530  153335333  03/3/0301الرصيد كما في 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 وتقرأ مع تقرير المراجعة المرفق"المختصرة المرحلية  المالية قوائمهذه ال ( تشكل جزءاً من3رقم )ال( إلى 1رقم )ال"إن الإيضاحات المرفقة من 
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 الشركة الوطنية لصناعات الألمنيوم

 شركة مساهمة عامة محدودة

 )غير مدققة( 0302حزيران  03للستة أشهر المنتهية في  ةالمرحلي التدفقات النقدية قائمة

 

 )بالدينار الأردني(

 

 

 
 حزيران 30

 2025 
 رانحزي 30

2024 

   الأنشطة التشغلية

 (276,151)  (225,708) الفترة خسارة 

 197,424  184,991  ستهلاكات ا

 23,855  -  خسائر تدني بضاعة

 1,720  3,322  ستخدام موجودات مستأجرةااستهلاك حق 

 -  184  عقود إيجار اتلتزامافائدة 

 (5,946) (28,799) توزيعات أرباح أسهم

 -  1,414    مستأجرة موجوداتلتزامات وحق إستخدام إتعديلات 
   

   التغير في رأس المال العامل 

 39,945  (34,209) شيكات برسم التحصيل

 (59,196) 39,230  ذمم مدينة

 471,320  372,660  بضاعة

 25,548  14,724  قطع غيار

 (101,657) (401,661) أرصدة مدينة أخرى

 150,005  27,087  ذمم دائنة 

 (60,925) (18,339) أرصدة دائنة أخرى 

 405,942  (65,104) من الأنشطة التشغيلية ( المستخدمة في)صافي التدفقات النقدية 
   

   الأنشطة الإستثمارية

 (33,361) (15,398) ممتلكات ومعدات وآلات 

 (203,586) (279,296) موجودات مالية بالقيمة العادلة من خلال قائمة الدخل الشامل

 (236,947) (294,694) المستخدمة في الأنشطة الإستثمارية صافي التدفقات النقدية
   

   الأنشطة التمويلية

 50,000  (223,000) تسهيلات إئتمانية

 -  (7,500) عقود الإيجار ات وفائدةلتزامادفعات 

 50,000  (230,500) الأنشطة التمويلية من( المستخدمة في) صافي التدفقات النقدية
   

 218,995  (590,298) التغير في النقد وما في حكمه 

 530,892  2,051,680  في بداية السنةوما في حكمه النقد 

 ,11588,  451345080  في نهاية الفترةوما في حكمه النقد 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 وتقرأ مع تقرير المراجعة المرفق"المختصرة المرحلية  المالية قوائممن هذه ال ( تشكل جزءاً 3رقم )ال( إلى 1رقم )ال"إن الإيضاحات المرفقة من 
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 الشركة الوطنية لصناعات الألمنيوم

 شركة مساهمة عامة محدودة

 المختصرة )غير مدققة( المرحلية المالية قوائمإيضاحات حول ال

 0302حزيران  03
 

 )بالدينار الأردني(

 

 

 .  عـــــام   4

الشاااركات المسااااهمة العاماااة تحااات  وساااجلت فاااي ساااجل 22/8/1994بتااااريخ  الوطنيرررة لصرررناعات الألمنيرررومالشرررركة  تأسسااات

المملكااااة الأردنيااااة الهاشاااامية، وماااان أهاااام غاياتهااااا صااااناعة وتشااااكيل وطلااااي فااااي (. إن مركااااز تسااااجيل الشااااركة هااااو 253رقاااام )

لشااااركات المتخصصااااة فااااي صااااناعات تأساااايس المشاااااريع واوبااااروفيلات وألااااواح الألمنيااااوم علااااى اخااااتلاف أشااااكالها وأنواعهااااا، 

 الألمنيوم والمساهمة في رؤو  أموالها أو امتلاك أسهمها وإدارتها.

 الأردن. -إن أسهم الشركة مدرجة في بورصة عمان للأوراق المالية 

 

 .2025تموز  28 المالية المرحلية المختصرة من قبل مجلس الإدارة في جلسته المنعقدة بتاريخ قوائمتم إقرار ال

 

 
 

 السياسات المحاسبية الهامة  .  0
 

   المالية المرحلية المختصرة قوائمأسس إعداد ال

 ( التقارير المالية المرحلية.34المالية المرحلية المختصرة المرفقة وفقا لمعيار المحاسبة الدولي رقم ) قوائمتم إعداد ال

  .صرة والذي يمثل العملة الرئيسية للشركةالمالية المرحلية المخت قوائمان الدينار الأردني هو عملة اظهار ال

، بإساااتثناء الموجاااودات المالياااة التاااي تظهااار بالقيماااة المالياااة المرحلياااة المختصااارة وفقااااً لمبااادأ الكلفاااة التاريخياااة قاااوائمتااام إعاااداد ال

 .العادلة

الساابقة، بإساتثناء المعاايير والتعاديلات  ةفتارالحالية متماثلة مع السياساات التاي تام اتباعهاا فاي ال للفترةإن السياسات المحاسبية المتبعة 

 .ة المالية الحاليةفترالجديدة التي أصبحت واجبة التطبيق إعتباراً من بداية ال
 

 إن القوائم المالية المرحلية المختصرة لا تتضمن كافة المعلومات والإيضاحات المطلوبة للقوائم المالية السنوية والمعدة وفقا لمعايير

،  كما أن نتائج الأعمال المرحلية لا 2024كانون الأول  31ية الدولية ويجب أن تقرأ مع التقرير السنوي للشركة كما في التقارير المال

 تمثل بالضرورة مؤشراً عن النتائج السنوية المتوقعة.
 

 

 استخدام التقديرات

مااان ادارة الشاااركة القياااام بااابعض التقاااديرات إن اعاااداد القاااوائم المالياااة المرحلياااة المختصااارة وتطبياااق السياساااات المحاسااابية يتطلاااب 

والإجتهادات التي تؤثر على القاوائم المالياة المرحلياة المختصارة والإيضااحات المرفقاة بهاا. ان تلاك التقاديرات تساتند علاى فر ايات 

ارة نتيجاة التغيار فاي تخضع لدرجات متفاوتة من الدقة والتايقن، وعلياه فاإن النتاائج الفعلياة فاي المساتقبل قاد تختلاف عان تقاديرات الاد

 أو اع وظروف الفر يات التي استندت عليها تلك التقديرات. 
 

 وفيما يلي أهم التقديرات التي تم استخدامها في اعداد القوائم المالية المرحلية المختصرة:
 
  
كات السنوية اعتمادا علاى الحالاة احتساب الاستهلا تقوم الادارة باعادة تقدير الاعمار الانتاجية للاصول الملموسة بشكل دوري لغايات -

العامااة لتلااك الاصااول وتقااديرات الاعمااار الانتاجيااة المتوقعااة فااي المسااتقبل، ويااتم اخااذ خسااارة التاادني )ان وجاادت( فااي قائمااة الاادخل 

 المرحلية.

( حياث تتطلاب هاذه العملياه 9) تقوم إدارة الشركة بتقدير قيمة خسائر تدني الموجودات المالية وفقاَ لمعيار التقارير المالياة الادولي رقام -

إستخدام العديد من الفر يات والتقديرات عند إحتساب التدفقات النقدية المستقبلية وقيم الضمانات ونسب التعثار وأرصادة الموجاودات 

 المالية عند التعثر وتحديد فيما اذا كان هناك زيادة في درجة المخاطر الائتمانية للموجودات المالية.

 شركة بتقدير قيمة مخصص البضاعة بطيئة الحركة بحيث يكون هذا التقدير بناءً على أعمار البضاعة في المخازن.تقوم إدارة ال -

 



 المساهمة العامة المحدودة لشركة الوطنية لصناعات الألمنيوما

 )غير مدققة( المختصرة المالية المرحلية قوائمإيضاحات حول ال
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 الوضع الضريبي   .  0
 

 .2019تم تسوية الو ع الضريبي للشركة حتى نهاية عام  -
 

بة الادخل بمراجعاة ساجلات الشاركة ، وقاد قامات دائارة  اري2020تم تقديم كشاف التقادير الاذاتي عان نتاائج أعماال الشاركة لعاام  -

وإصدار القرار. هذا وقد قامت الشركة بالإعتراض على القرار وبارأي إدارة الشاركة ومستشاارها الضاريبي لا يوجاد داعاي لأخاذ 

 أية مخصصات إ افية.
 

ة  اريبة الادخل ولام تقام دائار 2024و  2023، 2022، 2021تم تقديم كشوف التقدير الذاتي عن نتاائج أعماال الشاركة للأعاوام  -

 بمراجعة سجلات الشركة لتاريخه.
 

 

أشااهر المنتهيااة فااي                       للسااتةعاان نتااائج أعمااال الشااركة  و ااريبة المساااهمة الوطنيااة احتساااب مخصااص  ااريبة الاادخل لاام يااتم -

 .بسبب زيادة المصروفات عن الإيرادات الخا عة للضريبة 2025 حزيران 30
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Statements terim FinancialIn Condensed Review ofReport on 
 
 
To The Board of Directors 
National Aluminum Industries Company 
Public Shareholding Company  
Amman – Jordan 
 
Introduction 
We have reviewed the accompanying condensed interim financial statements of National Aluminum Industries 

Company PLC, comprising the interim statement of financial position as at 30 June 2025 and the related interim 
statement of comprehensive income, interim statement of changes in equity and interim statement of cash flows 
for the six-months period then ended and the notes about condensed interim financial statements. Management is 
responsible for the preparation and presentation of this condensed interim financial statements in accordance 
with International Accounting Standard number (34) “Interim Financial Reporting”. Our responsibility is to 
express a conclusion on this condensed interim financial statements based on our review. 
 
Scope of Review 
We conducted our review in accordance with the International Standard on Review Engagements number (2410) 
“Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity.” A review of 
condensed interim financial statements consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial 
and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in 
scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does 
not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified 
in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion. 
 
 

Basis of Qualified Conclusion 
 

- During the period from (2011 to 2021) the Company has decreased the deprecation rates of its property plant 
and equipment's to the half due to the decrease of production capacity, and it has raised depreciation rates in 
2022 up to date, by not more than (75%) of the previous depreciation rates, this resulted in unrecorded 
impairment loss in the property plant and equipment's which it’s carrying value amounted to JOD (3,949,704) 
as at 30 June 2025. The Company’s management did not calculate the impairment amount and reflect its 
impact on the accompanying condensed interim financial statements.      

 
- The Company didn’t record a provision against doubtful accounts receivable which are due for more than 

one year amounted to  JOD (140,250), noting that there are pending law suits to follow up collection of these 
receivables.  

 
Qualified Conclusion  
Based on our review, with the exception of the matters described in the basis of qualified conclusion paragraph, 
nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed interim financial 
statements are not prepared, in all material respects, in accordance with International Accounting Standard 
number (34) “Interim Financial Reporting”. 
 

 
 

30 July 2025 Arab Professionals 
Amman – Jordan Amin Samara 

 License No. (481) 
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National Aluminum Industries Company 
Public Shareholding Company 

Interim Statement of Financial Position as at 30 June 2025 

 
(In Jordanian Dinar) 

____________________________________________________________________________________________________ 
 
 

  30 June 
 2025 

(Unaudited) 

31 December 
2024  

(Audited) 

Assets    
Non - current assets    
Property, plant and equipment  3,949,704 4,119,297 
Right of use assets   5,286 8,017 
Checks under collection – long term  47,500 - 
Investment properties  81,927 81,927 
Financial assets at fair value through other comprehensive income  1,066,851 714,662 
Total non - current assets  5,151,268 4,923,903 
    

Current assets    
Spare parts  691,316 706,040 
Other receivables  418,447 16,786 
Inventories  3,010,000 3,382,660 
Accounts receivable  1,321,587 1,361,847 
Checks under collection – short term  1,452,262 1,465,553 
Cash and cash equivalents  1,461,382 2,051,680 
Total current assets  8,354,994 8,984,566 

Total assets  13,506,262 13,908,469 
    

Equity and liabilities    
Equity    
Paid-in capital  9,000,000 9,000,000 
Statutory reserve  1,743,637 1,743,637 
Voluntary reserve  45,108 45,108 
Cumulative changes in fair value of financial assets  9,229 (34,865) 
Accumulated losses   (1,096,033) (870,325) 
Net equity  9,701,941 9,883,555 

    
Liabilities     
Non – current liabilities     
Credit facilities – long term    999,000 1,220,000 
    

Current liabilities     
Credit facilities  – short term    1,402,000 1,404,000 
Lease obligation   - 6,341 
Accounts payable  537,355 510,268 
Other liabilities  865,966 884,305 
Total current liabilities   2,805,321 2,804,914 

Total liabilities  3,804,321 4,024,914 
Total equity and liabilities   13,506,262 13,908,469 

 
 

   
   

 
 

 

“The accompanying notes from (1) to (3) are an integral part of these condensed interim financial statements and read with review report”  
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National Aluminum Industries Company  
Public Shareholding Company 

Interim Statement of Comprehensive Income for the Six Months Ended at 30 June 2025 (Unaudited) 
 

(In Jordanian Dinar) 
__________________________________________________________________________________________________________ 

 
 For the three months ended For the six months ended 

 
30 June  

2025 
30 June  

2024 
30 June  

2025 
30 June  

2024 

     

Net sales 1,094,271 1,815,171 2,428,665 2,995,277 

Cost of sales  (1,141,003) (1,820,029) (2,506,640) (3,042,061) 

Gross loss (46,732) (4,858) (77,975) (46,784) 

Administrative expenses (97,961) (108,208) (181,500) (182,721) 

Financing expenses (18,346) (19,345) (36,119) (37,971) 

Inventory impairment loss   - - - (23,855) 

Bank deposits interest 42,644 - 42,644 - 

Dividends revenue 28,799 5,946 28,799 5,946 

Other revenues and expenses, net (9,739) 9,234 (1,557) 9,234 

Loss for the period (101,335) (117,231) (225,708) (276,151) 

 
    

Other comprehensive income items :     

Changes in fair value of financial assets through other comprehensive income 68,686 11,255 44,094 (2,974) 

Total comprehensive loss for the period (32,649) (105,976) (181,614) (279,125) 

     

Basic and diluted loss per share  (0.011) (0.013) (0.025) (0.031) 

 
 
 

 
 
 

   
   

 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

 
 

 
 

 

 
 
 

 
 
 

“The accompanying notes from (1) to (3) are an integral part of these condensed interim financial statements and read with review report” 
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National Aluminum Industries Company  
Public Shareholding Company 

Interim Statement of Changes in Equity for the Six Months Ended at 30 June 2025 (Unaudited) 
 

 (In Jordanian Dinar)  
______________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 
 

Paid - in Reserves 
Cumulative 

changes  Accumulated   
 capital Statutory Voluntary in fair value losses Total 

       

Balance at 1 January 2025 9,000,000 1,743,637 45,108 (34,865) (870,325) 9,883,555 

Total comprehensive loss for the period - - - 44,094 (225,708) (181,614) 

Balance at 30 June 2025 9,000,000 1,743,637 45,108 9,229 (1,096,033) 9,701,941 

       

Balance at 1 January 2024 9,000,000 1,743,637 145,108 (8,210) (625,415) 10,255,120 

Extinguishment of accumulated losses - - (100,000) - 100,000 - 

Total comprehensive loss for the period - - - (2,974) (276,151) (279,125) 

Sale of financial assets at fair value through other comprehensive income - - - (15,455) 15,455 - 

Balance at 30 June 2024 9,000,000 1,743,637 45,108 (26,639) (786,111) 9,975,995 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“The accompanying notes from (1) to (3) are an integral part of these condensed interim financial statements and read with review report” 
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National Aluminum Industries Company  
Public Shareholding Company 

Interim Statement of Cash Flows for the Six Months Ended at 30 June 2025 (Unaudited) 
 

(In Jordanian Dinar) 
________________________________________________________________________________________________ 

 
 30 June  

2025 

30 June 

 2024 

   

Operating activities   

Loss for the period (225,708) (276,151) 

Depreciation  184,991 197,424 

Inventory impairment loss   - 23,855 

Right of use assets depreciation 3,322 1,720 

Lease obligation interest 184 - 

Dividends revenue (28,799) (5,946) 

Lease obligation and right of use of assets adjustments 1,414 - 
   

Changes in working capital    

Checks under collection (34,209) 39,945 

Accounts receivable 39,230 (59,196) 

Inventories 372,660 471,320 

Spare parts 14,724 25,548 

Other current assets (401,661) (101,657) 

Accounts payable 27,087 150,005 

Other current liabilities (18,339) (60,925) 

Net cash flows (used in) from operating activities (65,104) 405,942 

   

Investing activities   

Property, plant and equipment (15,398) (33,361) 

Financial assets at fair value through other comprehensive income (279,296) (203,586) 

Net cash flows used in investing activities (294,694) (236,947) 

   

Financing activities   

Credit facilities  (223,000) 50,000 

Lease obligation and interest payments (7,500) - 

Net cash flows (used in) from financing activities (230,500) 50,000

   

Net changes in cash and cash equivalents (590,298) 218,995 

Cash and cash equivalents, beginning of year 2,051,680 530,892 

Cash and cash equivalents, end of period 1,461,382 749,887 

 
 
 
 
 
 

“The accompanying notes from (1) to (3) are an integral part of these condensed interim financial statements and read with review report” 
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National Aluminum Industries Company 
 

Public Shareholding Company 
Notes to the Condensed Interim Financial Statements (Unaudited) 

30 June 2025 
 

(In Jordanian Dinar) 

_______________________________________________________________________________________________________ 
 

 1  .  General 
 

National Aluminum Industries Company was established on 22 August 1994 as a Public Shareholding Company 
and registered at the Ministry of Trade and Industry under number (253). The Company head office is in the 
Hashemite Kingdom of Jordan. The Company's main objective is manufacturing and forming Aluminum. 
 
The shares of the company are listed in Amman stock Exchange – Jordan. 
 
The accompanying condensed interim financial statements have been approved for issue by the Company’s Board of 
Directors in their meeting held on 28 July 2025. 

 
 
 2  .  Summary of Significant Accounting Policies 

 

Basis of Preparation  
The condensed interim financial statements of the Company have been prepared in accordance with International 
Accounting Standard number (34) "Interim Financial Reporting". They do not include all of the information required 
in annual financial statements in accordance with IFRSs, and should be read in conjunction with the financial 
statements of the Company for the year ended 31 December 2024. 
 

The condensed interim financial statements have been prepared on a historical cost basis except for financial assets, 
which have been measured at fair value. 
 

The condensed interim financial statements are presented in Jordanian Dinar which is the functional currency of the 
Company. 
 
The accounting policies are consistent with those used in the previous period, except for the adoption of new and 
amended standards effective as at the beginning of the year. 
 

 
Use of Estimates  

The preparation of the condensed interim financial statements requires management to make estimates and 
assumptions that affect the reported amount of financial assets and liabilities and disclosure of contingent liabilities. 
These estimates and assumptions also affect the revenues and expenses and the resultant provisions and in 
particular, considerable judgment by management is required in the estimation of the amount and timing of future 
cash flows. Such estimates are necessarily based on assumptions about several factors involving varying degrees of 
judgment and uncertainty and actual results may differ resulting in future changes in such provisions.  
 

Management believes that the estimates are reasonable and are as follows: 

- Management reviews periodically the tangible assets in order to assess the depreciation for the year based on the 
useful life and future economic benefits. Any impairment is taken to the interim statement of profit or loss. 

- The measurement of impairment losses under IFRS 9 requires judgment, in particular, the estimation of the amount 
and timing of future cash flows and collateral values when determining impairment losses and the assessment of a 
significant increase in credit risk. These estimates are driven by a number of factors, changes in which can result in 
different levels of allowances. Elements of the expected credit loss model that are considered accounting judgments 
and estimates include Probability of default (PD), Loss given default (LGD) and Exposure at default (EAD). 

- Inventories are held at the lower of cost or net realizable value. When inventories become old or obsolete, an 
estimate is made of their net realizable value. For individually significant amounts this estimation is performed on 
an individual basis. Amounts which are not individually significant, but which are old or obsolete, are assessed 
collectively and a provision applied according to the inventory type and the degree of ageing or obsolescence, based 
on historical selling prices. 

 



National Aluminum Industries Company PLC 
Notes to the condensed interim financial statements (Unaudited) 
30 June 2025 
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3  .   Income Tax 
 

 

- The Company has settled its tax liabilities with the Income Tax Department up to the year ended 2019.    

- The Income tax return for the year 2020 has been filed with the Income Tax Department, and the Income 
Tax Department has reviewed the company’s records and issued its decision. The company has objected 
to the decision, and in the opinion of the company’s management and its tax consultant, there is no need 
to record any additional provisions. 

- The Income tax returns for the years 2021, 2022, 2023 and 2024 have been filed with the Income Tax 
Department, but the Department has not reviewed the Company's records till the date of this report. 
 

- No Income and National Contribution tax provision has been taken on the Company's results of 
operations for the six months ended at 30 June 2025 as the Company’s expenses exceeded its taxable 

revenues. 
 
 
 


